
 

 

 
Assemblée Générale Annuelle  
Le 24 octobre 2022 18 H 00  
En présentiel et en mode virtuel 
 
Étaient présents : Manon Fagnan, Monique Moquin, David Caron, Éric Labelle, Dominic 
Roy, Francis Mayrand (en mode virtuel), Joël Lavoie, Sandra Hassan Farah (en mode 
virtuel), Olivia Leclair, Renée Veraart. Julianna Damer, Danielle Dentinger, Paul Moquin, 
Pierre Bergeron (en mode virtuel) 
 

 Ouverture et mot de bienvenue ; 

17h40 :  

Vérification des présences, du quorum (10 membres présents) 

  Ouverture officielle de l’assemblée 

 

1. Élection d’un.e président.e et secrétaire d’assemblée  

Monique Moquin propose Joël Lavoie comme président d’assemblée générale et 

David Caron appuie. 

Danielle Dentinger propose Renée Veraart comme sécrétaire d’assemblée 

générale, David Caron appuie. 

Adopté à l’unanimité.  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Changements demandés : La révision des Statuts et règlements se fasse avant le 
rapport annuel et que les chiffres des items soient modifiés pour être en ordre. 
Proposé par Monique Moquin et appuyé par David Caron. 
Adopté à l’unanimité.  

 

3. Lecture, adoption et suivis au procès-verbal de l’AGA du 20 octobre 2021 

Aucun changement à faire. Aucun suivi à faire.  
Proposé par Monique Moquin et appuyé par David Caron. 
Adopté à l’unanimité.  

 

4. Présentation des révisions aux Statuts et règlements ; 
Changements et ajouts présentés par Sandra Hassan Farah.  
 
 

5. Adoption des Statuts et règlements révisés 
Quelques changements (ARTICLE 7.1 ; ARTICLE 7.5) ont été demandés par 
l’Assemblée.   



 

 

L’assemblée demande qu’on ne modifie pas l’ARTICLE 6.2.  
David Caron propose ses changements. Paul Moquin appuie.  
Adopté à l’unanimité.  

6. Présentation du rapport annuel  
Danielle Dentinger fait le dépôt de son rapport de présidence.  
Manon Fagnan propose et Renée Veraart appuie.  
Adopté à l’unanimité.  

 
7. Présentation des états financiers pour l’exercice se terminant le 31 juillet 2022 

Pierre Bergeron présente le rapport financier de la Girandole. L’organisme est en 
bonne position financière, très semblable à l’année passée. Nous n’avons pas de 
déficit, ce qui est une bonne nouvelle, surtout que ce fut un année difficile avec 
l’inondation et l’incertitude de la pandémie. Nous sommes en bonne santé 
financière.  
Proposé par Monique Moquin et appuyé par David Caron.  
Adopté à l’unanimité.  

8. Nomination d’une firme de vérification comptable pour l’exercice financier se 
terminant le 31 juillet 2023 
David Caron propose la firme Bergeron et Co. et Éric Labelle appuie. 
Adopté à l’unanimité.    
 

9. Élections des membres aux postes vacants du conseil d’administration 

-David Caron se présente au poste de trésorier. David est élu par acclamation 
pour 1 an. 
-Renée Veraart se présente au poste de secrétaire. Renée est élue par 
acclamation pour 1 an.  
-Éric Labelle se présente au poste de conseiller. Éric est élu par acclamation pour 
1 an.  
 

10. Varia;  

a. aucun 

 
11. Souhaits des membres  

L’assemblée demande au Comité d’administration de se pencher à faire des 
modifications au pourcentage des membres requis pour convoquer une 
assemblée générale extraordinaire (ARTICLE 6.2 des Statuts et règlements) ainsi 
qu’ajouter des clarifications par rapport à l’adhésion familiale (ARTICLE 4). 
Paul Moquin demande quelques détails par rapport aux rénovations. Détails 
fournis par Julianna et Danielle : 

 Le remplacement des équipements est nécessaire 

 Les vestiaires ne sont plus nécessaires 



 

 

 Augmenter l’efficacité de l’espace d’entrepôt  
Suggestions des membres 

 Prévoir un endroit dans les salles de bain pour que les étudiants 
puissent se changer 

 Avoir une fontaine d’eau 
 

12. Levée de l’assemblée 
Francis Mayrand propose la levée de la réunion à 19 H 20, appuyé par Éric 
Labelle.   


